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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы клиент/сервер отображения тактической обстановки для авиасимулятора DCS World». Данная работа посвящена разработке программы для передачи и вывода тактической информации на языке программирования C++ с применением фреймворка Qt. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1. Изучение рынка современных авиасимуляторов; 2. Анализ существующих программных продуктов, решающих схожие задачи 3. Анализ и выбор программных средств для разработки программы; 4. Построение архитектуры приложения; 5. Разработка клиентской части приложения; 6. Разработка серверной части приложения. Работа проведена на базе среды разработки Qt Creator на C++ с применением фреймворка Qt, QML и языка программирования Lua для написания скрипта импорта данных в DCS World. В результате была разработана программа для передачи и вывода тактической информации для авиасимулятора DCS World.
        

        
          The theme of the final qualifying work: “Development of client/server application of tactical display in flight simulator DCS World”. This work is devoted to the development of a application for transfer and output of tactical information on C++ programming language with Qt Framework. Tasks that were solved during a development: 1. Studying modern flight simulators market 2. Analysis of existing software, solving similar tasks; 3. Building the architecture of the program; 4. Development of a client application; 5. Development of a server application. The work was done based on the Qt Creator development environment using the Qt Framework, QML and Lua programming language for scripting DCS data export. As a result, tactical display program was developed for DCS World flight simulator.
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